

MEMBRES DE L'ACADÉMIE DES BEAUX-ARTS.

Lemot, en 1809.

Jean Rondelet, architecte, en 1816.

Ajoutons à cette liste celle des auteurs et artistes qui se sont acquis quelque célébrité, et cela sans ordre, à mesure que nous les rencontrons.

Paul Barret, né à Lyon en 1728, auteur de quelques traductions de Cicéron et de *l'Homme moral*, roman faussement attribué à l'abbé Prévost.

Joseph Joubert, jésuite, né à Lyon, mort en 1724, auteur d'un dictionnaire français et latin.

Claude Bourdelin, apothicaire et chimiste, né à Villefranche en 1621, membre de l'Académie des sciences. Il était adversaire de la saignée, hors les cas d'apoplexie, et guérissait sans elle une foule de maladies aiguës et inflammatoires.

Jacques Ozanam, né en Dombes en 1640, célèbre mathématicien. Sa famille était d'origine juive et convertie au catholicisme. Il professa quelque temps à Lyon. Fontenelle, qui a fait son éloge, rapporte à propos de sa piété, qui était simple mais vraie, qu'il disait : « Qu'il appartient aux docteurs de Sorbonne de disputer, au pape de prononcer et aux mathématiciens d'aller en paradis en ligne perpendiculaire. »

Sébastien Truchet, carme, né à Lyon en 1657, habile mécanicien, composa des tableaux mouvants pour le château de Marly.

Raisin, Lyonnais, fut associé avec Chardin pour son commerce et le voyage qu'il fit en Perse en 1671.